

Berufsbezogene Praktika in Spanien im Rahmen des europäischen Programmes Leonardo da Vinci

Dieter Gotthardt

Die Friedrich-List-Schule in Darmstadt ermöglicht seit 1991 ihren Schülern die Teilnahme an Auslandspraktika, unter anderem auch in San Sebastián, Spanien. Der Vortrag geht zunächst auf einige Rahmendaten der Organisation dieser Praktika ein. Dazu gehören unter anderem die mögliche Dauer der Praktika, die Teilnehmer, das Auswahlverfahren, die Betreuung der Teilnehmer während der Maßnahme, die Art der Praktikumsplätze, die Art der Zusammenarbeit mit der Partnerorganisation in San Sebastián, die Beantragung der Fördergelder im Rahmen des Programmes Leonardo da Vinci sowie andere für die Durchführung dieser Praktika relevanten Aspekte.

Die Möglichkeit der Teilnahme an diesem Projekt ist nicht nur für die Teilnehmer eine einmalige Erfahrung, die einhergeht mit erheblich gestiegenen beruflichen Chancen auf dem nationalen und internationalen Arbeitsmarkt. Sie hat auch positive Auswirkungen auf das Renommee der Schule sowie den Stellenwert des Faches Spanisch innerhalb der Ausbildung. Auch wirkt sich diese Möglichkeit sehr positiv auf die Motivation der Schüler aus. Interessant wäre auch die Frage zu diskutieren, welche Möglichkeiten sich anbieten, im Spanischunterricht auf das Projekt Bezug zu nehmen sowie die sehr guten Kontakte nach San Sebastián zu nutzen.